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El PSOE ha liderado las políticas sociales y de empleo en Alovera

Cospedal perdería la mayoría 
absoluta y empataría con PSOE
Una nueva encuesta vaticina la derrota del PP en la región y la 
entrada en el Parlamento autonómico de Podemos y Ciudadanos
Después de 16 años, cuatro legislatu- provincias), de celebrarse ahora las elec- ría entrar en el Parlamento autonómico
ras, una nueva encuesta vaticina el final ciones autonómicas, el PSOE ganaría las con un diputado, que lograría en la cir-
del bipartidismo en la región. Según el elecciones por una ligera ventaja de vo- cunscripción de Ciudad Real. Y Podemos
sondeo elaborado por Grupo Editorial tos sobre el PP, empatando ambas fuer- obtendría un diputado en cada provin-
La Calle (2.000 entrevistas en las cinco zas a 14 escaños. Ciudadanos conseguí- cia, excepto en Cuenca (Págs.2-3)

Los medios del 
PP plagian el 
periódico La Calle 
para engañar a 
los ciudadanos
El Gobierno de Cospedal 
financia La Otra Calle con 
lo que quita a la Sanidad 
y la Dependencia
La empresa Guadapress, perte
neciente al grupo mediático del 
magnate del PP de Guadalajara, 
José Luis Alguacil, ha editado un 
periódico que plagia nuestra ca
becera, un nuevo delito con el que 
pretenden engañar a los ciudada
nos. (Págs. 4-6).

Mayo de 2011 Marzo de 2015
+ 12%

Podemos
11,91%PSOE

43,4%
Otros.+ blanco 

2,96% Ciudadanos
7,82%

Cortes de Castilla-La Mancha
49 escaños

Cortes de Castílla-La Mancha
33 escañosOtros +  blanco: 8,47%

El Colegio de 
Médicos "no se 
cree" el convenio 
sanitario con 
Madrid (Pág.5)

Daniel Jiménez presenta
la candidatura del 
"cambio sensato"
El PSOE aprueba por unani
midad la lista electoral que 
"recuperará el Gobierno del 
Ayuntamiento de Guadalajara 
para la gente". (Pág. 7)

Los bomberos se van andando al 
Congreso a buscar al alcalde

Román sigue sin recibirles y sin atender su petición de un mínimo de 9 bomberos por 
turno después de más de un mes y medio de huelga (Pág.6)
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F icha T écnica
Encuesta telefonica asistida por 
ordenador mediante sistema CATÍ. 
Trabajo de campo: 7-14 de marzo 
Tamaño: 2.000 entrevistas en !¡>s cinco 
provincias. Error muestra!: ±2,24% 
para un nivel de significación o 
confianza del 95% y bajo un supuesto 
de máxima indeterminación p:=q-0,5. 
Por provincias: Albacete +4,94%, 
Ciudad Seal *4,'46%. Cuenca ± 5,77%  
Ciuadalajara ±6,40% yîo iedo +;433%.

Guadalajara

+13% 13,13%Ciudadanos
7,82% | |

1 +8%

Podemos
11,91%

Otros: 19,77%

2011
RESULTADOS 
49 escaños

Otros + blanco 
2,96%

Otros: 20,72%Otros: 16,03%

CuencaToledo

2015
ESTIMACIÓN 
14 de marzo

Cortes de Castilla-La Mancha
33 escaños

Otros: 8,33% Otros: 14,4%
Otros + blanco: 8,47% Ciudad Real Albacete

Estimación de resultado electoral. Elecciones Autonómicas 2015.
Si las elecciones se celebrasen ahora, con un supuesto de participación del 73,6% (76,92% en 2011 ). Porcentajes de voto válido y estimación de escaños.

Cospedal pierde la mayoría y empata con 
Page, mejor valorado por los ciudadanos
Una nueva encuesta vaticina el cambio de Gobierno en Castilla-La Mancha. Tras 16 años, 
volverá a haber más de dos partidos en el Parlamento, entrarían Podemos y Ciudadanos
El "pucherazo electoral" no parece que le vaya a 
servir a María Dolores de Cospedal para conservar 
el poder en Castilla-La Mancha. Según la última en
cuesta elaborada por Grupo Editorial La Calle, el

60% de los castellanomanchegos cree necesario un 
cambio de gobierno en la región. El 64,3% conside
ra que la gestión de Cospedal ha sido mala o muy 
mala y la valoración media que obtiene la presiden

ta no alcanza el aprobado, un 4,02 frente a un 5,38 
que obtiene Emiliano García Page. Según la estima
ción de voto, el reparto de escaños quedaría: PSOE 
(14), PP (14), Podemos (4) y Ciudadanos (1).

El 60,5 por ciento de los castellano
manchegos considera que la situación 
general en Castilla-La Mancha ha em
peorado desde hace cuatro años. Así 
se desprende del último sondeo rea
lizado en Castilla-La Mancha durante 
este mismo mes de marzo elaborado 
por Grupo Editorial La Calle. Los datos 
son contundentes. Para el 40,4 por 
ciento de los encuestados la situación 
en la región es mala. Y para otro 28,3 
por ciento la situación es muy mala. 
La valoración que los castellanoman
chegos sondeados realizan del mo
mento actual que vive la región es un 
claro llamamiento a la preocupación. 
Y deja patente que son muchas las 
familias de la Comunidad Autónoma 
que están sufriendo de forma severa 
las consecuencias de la crisis.

Según varios estudios independien
tes, el último el de la Red Europea de 
Lucha contra la Pobreza y la Exclusión

Social en el Estado Español (EAPN), 
el 36,7 por ciento de la población de 
Castilla-La Mancha -771.066 perso
nas- está en riesgo de pobreza o ex
clusión social, 9,5 puntos por encima 
de la media nacional, y hay 53.000 
parados más que hace cuatro años. 
No es de extrañar, por tanto, que para 
el 69,6 por ciento de la población el 
principal problema que existe ac
tualmente en Castilla-La Mancha sea 
el desempleo; a mucha distancia del 
que consideran el segundo mayor 
problema en la Comunidad Autóno
ma, la corrupción (19,2%).

Castilla-La Mancha es la comunidad 
autónoma donde la desnutrición y el 
riesgo de pobreza y/o exclusión social 
infantil son los más altos de España 
-más de 200.000 niños no comen ade
cuadamente-. Cifra muy vinculada 
a la reducción del gasto en servicios 
sociales de 2011 a 2013, con más de

300 millones de euros recortados 
cada año. Tal vez por ello, el 64,3 por 
ciento de la población considera que 
la gestión del Gobierno de María Do
lores de Cospedal durante estos cua
tro años ha sido mala o muy mala. Los 
recortes llevados a cabo por el Go
bierno de Cospedal han sido brutales 
en el ámbito de los servicios sociales. 
Como ejemplos, destacan la disminu
ción en más de un 75% del programa 
de pensiones y prestaciones asisten- 
ciales, la eliminación de las ayudas a 
más de 38.000 viudas y la reducción 
de las que percibían las familias nu
merosas.

Solo para un 26,4 por ciento de los 
castellanomanchegos la gestión rea
lizada por el Gobierno de Cospedal 
durante esta legislatura ha sido bue
na o muy buena. Probablemente no 
forman parte del colectivo de depen
dientes. Durante el periodo de mayo

de 2011 a diciembre de 2014, casi 
8.000 personas en lista de espera ya 
no reciben ninguna prestación o ser
vicio, 15.000 familias han dejado de 
tener derecho, son atendidas 4.500 
familias menos y 9.000 trabajadores 
del sector ya no cotizan.

Cospedal; la más conocida, la 
peor valorada
El grado de conocimiento que los 
castellanomanchegos tienen de su 
presidenta es muy alto. El 92 por 
ciento de los encuestados manifies
tan conocer a la presidenta de Cas- 
tilla-La Mancha. Mientras que Emi
liano García-Page sólo es conocido 
por el 87 por ciento. Sin embargo, 
los que conocen al candidato socia
lista le otorgan mejor nota. Emiliano 
García-Page consigue un aprobado, 
un 5,38, mientras que la presidenta 
Cospedal obtiene un suspenso de
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los ciudadanos. Su valoración apenas 
llega al 4,02. Así las cosas, el 60 por 
ciento de los castellanomanchegos 
consideran que la Comunidad Au
tónoma necesita un cambio de Go
bierno. Preguntados por quién pre
fieren como presidente de Castilla-La 
Mancha -Cospedal o García-Page-, el 
39,08 por ciento prefiere a la actual 
presidenta, mientras que el 46,72% 
se decanta por el alcalde de Toledo.

Bien es cierto que los nuevos parti
dos políticos que han irrumpido con 
fuerza en el panorama nacional consi
guen un mayor grado de simpatía en
tre los ciudadanos. Lidera el ránking 
Podemos, por el que siente mayor 
simpatía o proximidad el 24,42 por 
ciento de los sondeados. Le sigue el 
PSOE, con el 19,8%; PP (19,5%); y Ciu
dadanos (14,20%). Sin embargo, las 
simpatías no se traducen en el mismo 
nivel de apoyos en las urnas, donde 
los castellanomanchegos optan de 
forma mayoritaria por los partidos 
tradicionales. Según la estimación de 
voto realizada a través de los resulta
dos de esta encuesta, para un grado 
de participación del 73,6%, el PSOE 
ganaría las elecciones en Castilla-La 
Mancha, con el 36,43 por ciento de 
los votos. El PP se quedaría a escasa 
distancia, con el 35,46%. Podemos y 
Ciudadanos conseguirían entrar en el 
Parlamento regional, con porcentajes 
de voto del 11,73% y 7,91% respecti
vamente. Se quedarían sin represen
tación UPyD, con una estimación de 
voto del 3,55% e IU, con el 2,82%.

Tras la reforma electoral aprobada 
por el Partido Popular con el manifies
to interés de perpetuarse en el poder 
en Castilla-La Mancha, el Parlamento 
regional cuenta con 33 diputados que 
quedarían distribuidos de la siguien
te manera: PSOE, 14; PP, 14; Podemos,
4; y Ciudadanos, 1. El PP vencería en 
la provincia de Cuenca, mientras que 
en Albacete ganaría el PSOE. El son
deo pronostica un empate a escaños 
entre las dos fuerzas mayoritarias en 
Guadalajara,Ciudad Real y Toledo.

La distribución de diputados por 
provincias sería la siguiente: Albacete,
PSOE (3), PP (2) y Podemos (1 ); Ciudad 
Real, PP (3), PSOE (3), Podemos (1) y 
Ciudadanos (1); Cuenca, PP (3) y PSOE 
(2); Guadalajara, PP (2), PSOE (2) y Po
demos (1); y Toledo, PSOE (4), PP (4) y 
Podemos (1 ). Se rompería así el bipar-
tidismo que ha imperado en el Parla- _________________________________
dones En Guadalajara, la valoración de la situación

actual es catastrófica
El 69,1 por ciento de los encuestados de Guadalajara considera que la situación actual en Castilla-La Man
cha es mala o muy mala. Un porcentaje superior a la media en el resto de la región. Además, son un 61,8 
por ciento los que piensan que la situación ha empeorado en los últimos cuatro años. Un 61,20 por ciento 
considera que es necesario un cambio en el Gobierno de Castilla-La Mancha y un 66,58 por ciento conside
ra que la gestión del Gobierno de María Dolores de Cospedal está siendo mala o muy mala. El 46,4% entre 
Cospedal y Page se queda con Page para presidente y el 27,8 por ciento siente que Podemos es el partido 
por el que más simpatía o proximidad siente. Según las estimaciones de voto realizadas a partir de las res
puestas obtenidas para la pregunta, "¿Si mañana se celebrasen elecciones Autonómicas para elegir presi
dente de Castilla-La Mancha, a qué partido votaría?", los cálculos electorales para nuestra provincia son los 
siguientes. El 35,17 por ciento de quienes manifiestan que acudirán a votar el 24 de mayo optarán por el 
Partido Popular. El PSOE obtendría el 31,93 por ciento de los votos. Podemos lograría el 13,13 por ciento; 
Ciudadanos el 8,42 por ciento; UPYD, el 4,90%; e IU, el 3,40%.

i a o  u  i l i  1 1  i a j  c i  i i a o  L j u c  i a  i c i v . c i a  i u c i ¿ a

política entró en las Cortes regiona
les, Izquierda'Unida. Sería la primera 
vez, eso sí, en que haya cuatro fuerzas 
políticas -el CDS fue la tercera fuerza 
en el Parlamento en las elecciones de 
1987-.

Gobierno de coalición 
Si el 24 de mayo se repitieran los resul
tados que augura el sondeo, el PP per
dería el Gobierno de Castilla-La Man
cha. La ventaja en votos podría permitir 
al PSOE gobernar en solitario, buscando 
posteriores pactos de gobernabilidad 
según avanzara la legislatura.

► Evolución del voto en Castilla-La Mancha ► ¿Por qué partido siente más simpatía?

2011 2011 2014 2015

En%
@ (23 9̂̂

► ¿Cuáles cree que son los principales problemas en CLM? ► ¿Es necesario un cambio político en Castilla-La Mancha?

Desempleo
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Situación

económica

Saturación 
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luz y gas
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ayudas

60%  SI
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► ¿Cómo calificaría la situación 
general en Castilla-La Mancha?

Muy mala Muy buena
Buena

Abandono -, -,0,
de los pueblos ¿'¿Vo

Otros 1,8%

Ninguno 0,5%

NS/NC ; 2-1%

60%
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situación en CLM estos 4 años?

NS/NC
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39,08%

► ¿Cómo calificaría la gestión del 
gobierno de Ma Dolores de Cospedal?

Muy mala
Muy buena

Buena

Mala
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P ara  reír
"La comparación 
entre Caritas y  el 

PP es pertinente porque 
ambas son entidades sin 

fines lucrativos"

Cristóbal Montero, ministro Hacienda
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P ara  llorar
71 las dictaduras 

también se llega a 
través de elecciones"

Dolores de Cospedal, una 
semana antes de que el PP 
apruebe la "Ley Mordaza" W A N 1 5

El PP promete lo contrario 
de lo que ha hecho

Hace cuatro años, el PP hizo muchas pro
mesas que incumplió al día siguiente de 
ganar las elecciones: "¿Buscas empleo?, 
vota PP","bajaremos los impuetos","no to
caremos la sanidad, ni la educación, ni los 
servicios sociales", "ya tenemos firmado el 
convenio sanitario con la comunidad de 
Madrid", "ya empieza la construcción del 
Parador de Molina e informaremos cada 
seis meses de la marcha de las obras", etc.

En pocos meses se vio que todo era 
mentira. Cospedal paró la obra del hos
pital de Guadalajara, acabó con el pro
yecto de campus universitario, empezó 
a despedir a miles de médicos y profeso
res, pusieron el copago sanitario, aban
donaron a los dependientes, no se firmó 
el convenio sanitario y los pacientes de 
Guadalajara llevan cuatro años peregri
nando a Albacete y Ciudad Real, subie
ron los impuestos y crearon otros nuevos 
(esto es aplicable lo mismo a Rajoy que

a Cospedal y Román), no hicieron el Pa
rador de Molina y mutilaron el proyecto 
original... Y así una interminable lista de 
decisiones que han machacado al perso
nal.

Ante la evidencia de su engaño, el PP se 
justificó acusándonos a los ciudadanos 
de "haber vivido por encima de nuestras 
posibilidades" y diciendo que "estaban 
haciendo lo que hay que hacer, lo único 
posible".

Ninguna de las dos cosas son ciertas, 
pero, en todo caso, si "han hecho lo que 
hay que hacer" y están convencidos de 
que esa política es la correcta y la que los 
ciudadanos necesitan, ¿por qué cuando 
se acercan las elecciones intentan vender 
y prometer exactamente lo contrario de 
lo que han hecho durante estos cuatro 
años? ¿O son sólo fotos y propaganda 
para intentar engañar otra vez a los ciu
dadanos?

Lo quito de Sanidad y lo 
gasto en propaganda

Los actuales dirigentes del Parti
do Popular no toleran que haya 
alguien que piense lo contario a lo 
que piensan ellos y encima lo haga 
público en un medio escrito. Han in
vertido tanto esfuerzo y tanto dine
ro público en amordazar a los me
dios provinciales y regionales en los 
últimos tres años, que se pensaban 
que ese terreno estaba controlado. 
Cuando vieron impreso el primer 
número de La Calle empezaron a 
urdir la manera de volver a tener el 
monopolio de la opinión pública. "A 
ver si los vecinos de Guadalajara van 
a conocer la verdad y nos quitan el 
chiringuito", pensarían. Al final en
contraron la manera de solapar la 
información veraz de La Calle: publi
car un periódico físicamente igual, 
con los mismos colores y cuerpo de 
letra, al que llamaron "La otra calle",

y llenarlo de baboseo hablando ma
ravillas de sus líderes políticos, líde
res odiados en su mayoría por la so
ciedad de Guadalajara debido-a su 
comportamiento mentiroso y cruel 
contra los ciudadanos. Para llevar a 
cabo su plan inflaron todavía con 
más dinero público a su empresario 
amigúete, editor de Guadanews, 
Guadapress y Popular TV (2,5 millo
nes de euros) y se lo recortaron sin 
pudor al presupuesto destinado a la 
Sanidad y la Dependencia de todos 
los guadalajareños. Son así, siempre 
pensando en lo suyo. Ante esta ma
niobra, La Calle, que se sustenta de 
dinero privado y no público, poco 
puede hacer salvo seguir contan
do la verdad y cambiar el color de 
nuestra cabecera por si hay alguien 
que se confunde, aunque la belleza 
está en el interior.

Ara Malikian y su pinta de 
Amigo del Moderno

Para la foto de la reapertura del Moderno, Román y 
Cospedal acordonaron la calle con el despliegue policial 

de siempre. En esto aparece un barbudo de melena 
alborotada con la pretensión de entrar al Teatro y no le 
dejan pasar. Hasta que alguien se enteró de que no era 
un'Amigo del Moderno', sino el mismísimo Malikian, la 
estrella de la gala de reinauguración. Acabó entrando, 

faltaría más, y Cospedal y Román tuvieron su foto.

C H A S C A R R I L L O S  
En Yebes resucitan el'¿Buscas 
empleo? Vota PP'de Cospedal

El Partido Popular de Yebes ha rescatado la mentira 
de la campaña de Cospedal. Pretende convertir las 

instalaciones abandonadas del colegio'Luz de Yebes'en 
un macroayuntamiento saltándose a la torera los usos 
previstos por el POM. Y por si fuera poco piensa obligar 
a la constructora a contratar a personas del municipio, 

pasándose por el forro que el derecho al trabajo es 
universal y equitativo. Un poco de decencia, por favor.

Los ataques del honorable 
subdelegado imputado

Durante el franquismo y aún durante la Transición y la 
democracia, el Gobernador Civil era la máxima autoridad 

provincial. Era respetado, laureado y vitoreado. Hoy su figu
ra heredera es la de subdelegado del Gobierno. El nuestro, 
el de Guadalajara, Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco, es el 
único subdelegado de España imputado por presuntos de
litos urbanísticos. Y aún se atreve a atacar a Pablo Bellido. 
Haga honor a la Institución que le acoge. Guarde silencio.

Edita: Grupo Editorial La Calle Imprime: AlaurcoS.l. Depósito Legal: GU 48-2014 Correo electrónico: redaccion@lacalle.info
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El Colegio de Médicos "no se cree" 
el convenio sanitario con Madrid
El acuerdo sigue sin estar vigente cuatro meses después del anuncio 
de Echániz. El PSOE califica de "chapuza" su contenido
El presidente del Colegio Oficial de 
Médicos de Guadalajara -que tam
bién es máximo responsable de la or
ganización regional-, Ramón Ochoa, 
ha puesto en duda la gestión del Go
bierno de María Dolores de Cospedal 
sobre el convenio sanitario con la Co
munidad de Madrid. El acuerdo, anun
ciado el pasado mes de noviembre por 
el consejero de Sanidad, José Ignacio 
Echániz, sigue sin estar vigente cua
tro meses después y aún tiene que ser 
sometido a la aprobación del Senado. 
Por eso, Ochoa aseguró la semana 
pasada que "solo podrá empezar a 
creerlo" cuando verdaderamente esté 
firmado.

Una desconfianza más que justifica
da porque Cospedal llegó a asegurar 
durante la campaña de las pasadas

FOTONOTICIA

Aparcamientos 
inaccesibles 
para personas 
con discacidad
Solo cuatro de los 20 nuevos aparca
mientos para personas con discapa
cidad señalizados en el hospital son 
realmente utilizables. Pese a que el 
propio consejero de Sanidad, José 
Ignacio Echániz, anunció mejoras 
en la accesibilidad tras unas obras 
que costaron más de 300.000 euros, 
lo cierto es que la mayor parte de 
las plazas son demasiado estrechas 
y no permiten abrir las puertas del 
vehículo y sacar la silla de ruedas. En 
otros casos, como en la imagen, se 
encuentran obstáculos insalvables. 
De hecho, apenas son operativas 
una docena de las 30 plazas que 
hay en total. A ello se unen innume
rables dificultades añadidas, como 
bordillos o señalización defectuosa.

elecciones autonómicas que ya tenía 
un acuerdo cerrado con la Comunidad 
de Madrid, según puede comprobarse 
en un vídeo disponible en Youtube.

También el PSOE ha puesto serios 
reparos al texto que ha sido aprobado 
por el PP en las Cortes de Castilla-La 
Mancha. El cabeza de lista de los so
cialistas a las elecciones autonómicas, 
Rafael Esteban, ha alertado de que "no 
tiene nada que ver con el que estuvo 
vigente durante casi 10 años, hasta 
que Cospedal y Rajoy se lo cargaron 
en 2011".

De hecho, el Grupo Socialista se abs
tuvo en la votación. "No podíamos vo
tar que no porque hemos sido los pri
meros en exigirlo, y porque no tendría 
que haber desaparecido nunca. Pero 
tampoco votamos que sí porque es

un convenio que llega tarde, que llega 
mal y que tiene muchas deficiencias, 
porque no asegura la prestación a to
dos nuestros vecinos. Es una chapuza", 
ha afirmado.

Según ha explicado, el acuerdo 
que presenta ahora Cospedal limita 
a siete las especialidades derivables 
a hospitales madrileños y crea falsas 
expectativas en los pacientes. Otro de 
los aspectos más controvertidos es el 
coste para las arcas regionales, porque 
Castilla-La Mancha deberá pagar por 
cada paciente atendido en Madrid, 
mientras que antes era financiada por 
el Sistema Nacional de Salud. De este 
modo, los ciudadanos de Castilla-La 
Mancha pagarán dos veces por su asis
tencia sanitaria: una en su propia co
munidad autónoma y otra en Madrid.

Falta de medios 
y esperas 
interminables 
en Urgencias 
del hospital
El Hospital de Guadalajara sufre una 
"evidente falta"de medios, según ha 
denunciado el presidente del Co
legio de Médicos de Guadalajara, 
Ramón Ochoa, tras comprobar en 
primera persona las interminables 
esperas en el Servicio de Urgencias. 
Ochoa ha relatado que se vio obliga
do a esperar ocho horas antes de ser 
ingresado -desde antes de las 10 de 
la noche hasta pasadas las cinco de 
la madrugada-, pese a tener"la gran 
suerte" de que le atendieran profe
sionales con los que mantiene una 
relación de cercanía: "El supervisor 
de Enfermería es como de mi fami
lia y la médico de Urgencias, alumna 
mía", ha explicado. "Así que, si esto 
lo hacen conmigo, fíjense que no 
pasará con un señor de 74 años de 
Mandayona. Pues le puede salir bar
ba y cumplir los 100 años en Urgen
cias", ha asegurado Ochoa.

Cospedal 
busca una "foto 
electoral" en 
un hospital con 
camas cerradas
La presidenta de Castilla-La Mancha, 
María Dolores de Cospedal, tiene 
intención de buscar una "foto elec
toral" en el hospital de Guadalajara, 
anunciando obras en aparcamien
tos y urgencias, según ha adelanta
do el PSOE de Guadalajara. Sin em
bargo, no reanudará la construcción 
del nuevo centro sanitario, cuyas 
obras paralizó nada más llegar al 
Gobierno regional. De hecho, lejos 
de continuar la ampliación, la rea
lidad es que mantiene cerradas de 
manera permanente unas 60 camas, 
el equivalente a una planta.

CUPRAT
Cursos de: ✓  Mecánica del automóvil

✓  Chapa y pintura
✓  Mecánica de motos

Colaboran:

KIA DE LAS FIERAS

BO LSA  DE
EMPLEO
ACTIVA!!!

686 896 859 - 676 713 577
¡Facilidades de pago! Infórmese sin compromiso

Cursos prácticos de automoción
Aprende una profesión practicando
PRÁCTICAS EN CONCESIONARIOS OFICIALES

TALLERES
AUTO-FÍX *

PEUGEOT

GARBU
MOTOR
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Con el anuncio 
de candidatura 
de Román 
empieza la 
campaña sucia
Coincidiendo con el anuncio de Román de 
volver a ser candidato a alcalde, aunque 
había repetido muchas veces que no lo 
sería, se desató su campaña propagan
dística con el dinero de todos los vecinos. 
Pero no sólo eso.

También el anuncio de su candidatura 
supuso el inicio de una campaña suda, 
iniciada con la edición y reparto de un 
periódico llamado "La otra Calle", que, 
mediante una pésima imitación de la pu
blicación que ahora tiene en sus manos, 
trata de confundir a la ciudadanía con 
contenidos que no pasan del vulgar insul
to al oponente político y de la propaganda 
que ya meten en sus buzones una y otra 
vez los panfletos"30 Días"y"Guadanews".

Oficialmente, "La otra Calle" está edita
da por el mismo entramado empresarial 
que publica los citados "30 Días" y "Gua- 
danews", y que está regado de dinero pú
blico, del dinero de todos los ciudadanos, 
por Cospedal y Román. Sin embargo, uno 
de sus trabajadores dejó claro en una red 
social que no sabía que su empresa hubie
ra hecho esa falsificación de "La Calle"

Esta maniobra de campaña sucia, inicia
da al mismo tiempo de anunciarse la candi
datura de Román a la Alcaldía, demuestra 
una cosa: que al todavía alcalde de Gua- 
dalajara le molesta mucho la existencia de 
un medio que da voz a la Guadalajara real, 
no a la que él presenta en su propaganda 
pagada por todos. "La Calle" ha sufrido ese 
ataque por mostrar en sus páginas a la 
gente que no se permite que salga en otros 
medios y por dar informaciones de interés 
y con datos objetivos que se ocultan desde 
las instituciones controladas por el PP.

Los bomberos salieron andando desde Guadalajara para llegar hasta el Congreso en Madrid.

Con ese dinero podría haber dado 
tres meses de trabajo a 100 parados
Román prefiere gastar el dinero que saca a los vecinos en propaganda, que además 
queda inmediatamente desmentida por la realidad de la ciudad, antes que ocuparse 
de los problemas de la gente.

Sólo con los 300.000 euros de dinero público que suma el gasto de sus dos últimas 
campañas de propaganda y del periódico "30 Días", el alcalde podría haber hecho un 
plan de empleo que habría dado trabajo durante tres meses a 100 vecinos desem
pleados de la ciudad: Cruz Roja y Cáritas, con sendas subvenciones de 75.000 euros 
cada una -150.000 en total- dan trabajo durante tres meses a 50 personas.

Pero Román no sólo ha gastado esos 300.000 euros en propaganda. Ha sido mucho 
jnás el dinero público que a lo largo del mandato ha destinado a anuncios y publi
cidad. En cambio, se ha negado por sistema a hacer el plan de empleo que durante 
estos cuatro años le ha pedido el Grupo Socialista, además de destrozar el servicio de 
autobuses y recortar los servicios sociales a la gente que peor lo está pasando.

Los bomberos se van andando 
hasta el Congreso para intentar 
que el alcalde les escuche
El día 28 de marzo han organizado una manifestación por 
lascalles de Guadalajara a la que convocan a los ciudadanos
Más de un mes y medio llevan los bom- vertencias de los concejales invitándoles
beros de Guadalajara en huelga. Su a dejar al alcalde fuera de este conflicto,
principal reivindicación es que se vuel- Incluso han presentado denuncia por las
va al mínimo de 9 bomberos por turno, amenazas de expediente disciplinario
El equipo de Gobierno de Antonio Ro- recibidas cuando colocaron pancartas
mán ha rebajado el mínimo a 7 bombe- en el Parque de Bomberos,
ros. Según el portavoz de los Bomberos, Esta semana irán caminando hasta el
Julio Prego, "es imposible garantizar la Congreso para intentar que el alcalde
seguridad de una población como la de escuche sus reivindicaciones. El sába-
Guadalajara con esta dotación". do 28 de marzo han organizado una

El alcalde aún no se ha sentado a escu- manifestación, que partirá a las 11 de la
char las reclamaciones de los bomberos, mañana del Parque de Bomberos. Con-
Muy al contrario, sólo han recibido ad- vocan a toda la ciudadanía a participar.

La propaganda "presume de ciudad" 
ha costado 83.000 euros a los vecinos
A los que hay que sumar otros 16.500 euros de una campaña sobre "logros 
deportivos"y los 200.000 que cuesta el periódico de Román "30 Días"
Crece la indignación de los vecinos de 
Guadalajara cada vez que a su buzón 
llega un folleto de propaganda de Ro
mán. La campaña "presume de ciudad", 
con cuatro folletos buzoneados, bande
rolas en farolas, carteles en los autobu
ses y en las marquesinas y anuncios en 
medios de comunicación ha costado la 
friolera de 83.000 euros, que salen del 
bolsillo de la ciudadanía.

Entre la producción de los folletos, 
carteles y anuncios varios y el buzoneo, 
Román ha gastado 66.186 euros, a los 
que hay que sumar los 17.000 euros 
que pagó a una empresa por la maque
ta virtual de un campo de fútbol, que 
fue incluida en uno de los cuatro folle
tos buzoneados. Para colmo, Román ha 
contratado parte de la campaña con 
empresas de fuera de Guadalajara: el 
buzoneo (6.425 euros) con una empre
sa de Madrid y la edición (10.600 euros) 
con una empresa de León.

Este despilfarro en propaganda se 
ha producido en el último mes, pero 
ya este año había hecho otra campaña 
para darse bombo con sus "logros de
portivos". Esa otra campaña tuvo un cos
te de 14.850 euros, más el buzoneo de 
otro folleto. En total unos 16.500 euros.

Se ve que Román no tiene bastante 
con el periódico propagandístico "30 
Días", que cada mes mete en todos los 
buzones de la ciudad y que cuesta a los 
vecinos de Guadalajara otros 200.000 
euros desde que se puso en marcha 
hasta que tenga que dejar de editarse 
en la próxima campaña electoral.

Con todos los servicios del Ayunta
miento recortados después de haber 
subido un 45% la contribución urbana 
y un 60% el conjunto de los impuestos 
municipales en sus ocho años de man
dato, a los ciudadanos les chirría que 
Román gaste en esto el dinero público.

Folleto de Román "presumiendo" de Centro Derribo de casona tradicional en la Cuesta del 
Histórico renovado. Reloj, en la trasera del Ayuntamiento.
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"Queremos mejorar la vida 
de las personas y gobernar 
con ellas"
46 años. Graduada en Trabajo 
Social y en Ciencias Políticas y 

diplomada en Educación Infantil. Ha sido docente en la 
Escuela Infantil La Rosaleda y profesora de FP en el colegio 
Cardenal Cisneros.

13. Ángel Portero

"Quremos una ciudad inclusi
va, accesible para todos"
38 años. Cursa estudios de Cien
cias Empresariales y de Ingeniería 
Informática. Profesor particular de 
contabilidad y de matemáticas. Discapacidad superior al 33%.

Daniel Jiménez presenta en El Fuerte la 
"candidatura del cambio sensato"

El PSOE aprueba por unanimidad la lista que "recuperará el Gobierno municipal para la gente"
datura, sin que ningún jefe de ningún 
partido les haya dicho que se integren, 
aunque fuera de relleno; y todos han 
sido elegidos democráticamente por 
la Asamblea Local". El propio Jiménez 
fue también elegido democráticamen
te por la militancia del PSOE en un pro
ceso de primarias.

La Asamblea de la Agrupación Local 
del PSOE aprobó por unanimidad la 
lista electoral encabezada por Daniel 
Jiménez para "el cambio sensato en 
el Ayuntamiento de Guadalajara que 
muchos vecinos esperan y que recu
perará el Gobierno municipal para la 
gente de la ciudad".

El candidato socialista a la Alcaldía 
de Guadalajara destacó que es una 
candidatura joven, con una media de 
edad de 40 años en los trece primeros 
puestos (los que otorgan mayoría en 
el Ayuntamiento de la capital) y que 
está formada por "personas honestas, 
trabajadoras, que reflejan la sociedad 
de Guadalajara".

S in  h ip o te ca s
Daniel Jiménez puso también de re
lieve tres características de su candi
datura que "nos diferencian de otros: 
ningún integrante de la lista tiene nin
gún tipo de mochila o hipoteca que le 
impida defender el interés público por 
encima de todo; todos han decidido 
voluntariamente entrar en la candi-

Presentación  en el Fuerte
Daniel Jiménez eligió como escenario 
de la presentación pública de su candi
datura el Fuerte de San Francisco, "un 
lugar con una fuerte carga simbólica 
porque es emblemático y debería ser 
un motor de desarrollo para la ciudad, 
de la mano de la cultura y los empren
dedores, pero está completamente ol
vidado por Román", según explicó.

"Ahora, las naves del Fuerte se están 
cayendo, pero aquí hay muchos espa
cios que pueden ser utilizados para 
dar muchas opciones de desarrollo a la 
ciuad y para hacerlo es preciso que el 
PSOE, con esta candidatura, lo recupe
re, es una cuestión de voluntad política 
y nosotros la tenemos", concluyó.

"Queremos aprovechar todos los 
recursos y todas las oportunidades 
para crear empleo"
46 años. Licenciada en Ciencias Econó
micas y Empresariales. Empresaria y 
profesora colaboradora de la Universidad de Alcalá. Concejala de 
Guadalajara desde 2011.

5.Javier Barrado
"Haremos de Guadalajara una 
ciudadsostenibley más habitable"
39 años. Independiente. Licenciado 
en Ciencias Ambientales. Consultor 

Ambiental Estratégico en el Grupo EIN.
6. Rodo López
"Queremos una ciudad con 
igualdad de oportunidades"
35 años. Independiente. Licenciada i j i É
en Filosofía. Profesora de Filosofía en U ¡ J ¡ L  m ám s 
el IES Profesor Domínguez Ortiz. l l O K f l i

7. Manuel Granado
"Para proteger y promocionar nuestro 
patrimonio histórico"
33 años. Diplomado en Dirección y Gestión

------------------  çjç Empresas Turísticas. Presidente de la
Asociación Provincial de Guías deTurismo de Guadalajara.

8. Lucía de Luz
"Para que los jóvenes no tengan que 
irse fuera a buscar su futuro"
27 años. Independiente. Licenciada en Eco
nomía y Periodismo. Cursando licenciatura 
de Ciencias Políticas.

"Impulsaremos una oferta cultural que 
dinamice esta adormecida ciudad"
58 años. Licenciado en Periodismo y diplo

mado en Gestión de Proyectos y Administración de Empresas. Director 
técnico del Patronato Municipal de Cultura entre 1988 y 2011.

2. Elena de la Cruz
"El corazón de la ciudad, su casco 
histórico, debe latir de nuevo"
42 años. Arquitecta ylicenciada en Bellas 
Artes. Directora de la Escuela de Arte de 
Guadalajara. Concejala del Ayuntamien
to de Guadalajara desde 2011.

3. Víctor Cabeza
"Somos el cambio sensato, la 
Guadalajara que todos queremos"
46 años. Funcionario del Ayunta
miento de Guadalajara. Concejal del 
Ayuntamiento desde 2011.

4. Pilar Cuevas

9. Santiago Manzano

10. Ma Luisa Largo

"Queremos un servicio 
de autobuses útil para los 
ciudadanos"

I 45 años. Ingeniera Técnica Agrícola 
e Ingeniera de Organización Indus

trial. Técnica Gerencia Desarrollo Rural JCCM (2003-2012).

1. Daniel Jiménez: "Esta ciudad necesita un cambio y 
cuento contigo para conseguirlo"

41 años. Licenciado en Derecho y en Cien
cias Políticas y Sociología. Ha trabajado 
como técnico de Asesoramlento Laboral 
en la Cámara de Comercio y como Ejecu
tivo de Cuentas en la empresa"Publi 2". 
Concejal de Guadalajara desde 2007.

11. Javier Tabernero
"Que los impuestos estén en 
función de la situación socio
económica de las familias"
33 años. Técnico de Mantenimien
to Industrial en "Lactalls Nestlé".
Graduado en 2o Ciclo de Formación Profesional en Electrici
dad (Instalaciones Electrónicas).

12. Gloria Gutiérrez

Completan la lista 14. Marínela Pabón Hoyos 15: Pablo Jacobo Ruiz de Diego. 16. Verónica Silveira Olivares. 17. Antonio Caballero de la Serna. 18. Ma José Calvo Catalán. 19. José 
Hidalgo Bayona. 20. Tamara de la Rica Palomares. 21. Jorge Gayoso Aguado. 22. Raquel Mateo de Pascual. 23. Mariano López Ortega. 24. Magdalena Valerio Cordero. 25. Juan Palomeque 
Viejo. Suplentes: 26. Josefina Martínez Gómez. 27. Ángel Luis Abós Satabárbara. 28. dota Martín Montalbán.
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Román y Cospedal usan Las Cristinas 
para hacerse otra foto electoral
Ahora anuncian un protocolo para, supuestamente, construir un campus 
universitario sin dar detalles del proyecto, tras cuatro años sin hacer nada

Fotos que salen 
muy caras a 
Guadalajara
Miles de empleos y 
millones de euros 
perdidos
El boicot de Román y Cospedal al pro
yecto del campus en el polígono del 
Ruiseñor, para ahora hacerse la foto 
de Las Cristinas, ha costado una fac
tura muy alta a todos los vecinos de 
Guadalajara.

Cuando Román denegó la licencia 
de construcción del campus, impidió 
que se crearan 1.400 empleos, que son 
los que iba a generar la obra, más los 
miles que se habrían creado con el de
sarrollo total del proyecto. La ciudad 
de Guadalajara tenía entonces más de 
9.000 vecinos en el paro.

Aquel proyecto llevaba aparejado 
un Parque Científico y Tecnológico y un 
parque industrial en el mismo polígo
no. Cuando se canceló definitivamen
te, ya se habían invertido 30 millones 
de euros -15 millones de dinero públi
co- en la urbanización de El Ruiseñor, 
que se han perdido. Y a la empresa ad- 
judicataria de la obra del campus hubo 
que compensarla con 200.000 euros, 
que también pagaron los ciudadanos.

Además, al no terminar de desa
rrollarse el polígono, la capital quedó 
sin suelo industrial disponible, lo que 
impide la instalación o ampliación de 
nuevas industrias en la ciudad.

En la estrategia propagandística de 
Román y Cospedal de hacerse fotos a 
punto de convocarse las elecciones, 
aparentando justo lo contrario de lo 
que han hecho en estos cuatro años, 
ahora Je toca el turno al que fue cole
gio público Las Cristinas. Un colegio 
que la propia Cospedal cerró en 2013, 
obligando a sus 200 alumnos a ser 
realojados en otros centros educativos 
de la capital.

Tras dos años sin noticias del uso que 
se iba a dar a Las Cristinas, salvo que 
el Ministerio de Defensa quería subas
tarlas, Cospedal anunció en otra de sus 
visitas propagandísticas a Guadalajara 
que ya había acuerdo para albergar en 
sus instalaciones un nuevo campus 
universitario y que próximamente ven
dría a firmarlo.

Un día después, Román desenmas
caraba el montaje propagandístico 
que se avecina: afirmaba ante los me
dios de comunicación, probablemente 
en un lapsus, que lo que se va a firmar 
es un "protocolo". Es decir, una simple 
declaración de intenciones que no 
compromete absolutamente a nada 
a ninguno de los firmantes. Un posa
do para la foto, firmando un papel sin 
valor, y otro proyecto fantasma para la 
campaña electoral.

De hecho, a día de hoy no se conoce

Estado actual del interior del colegio Las Cristinas.

que haya ningún plan que establezca 
las titulaciones que podrán impartirse 
en ese nuevo campus, ni el número de 
alumnos que podrían matricularse.

Román también firmó en su día, 
con el anterior Gobierno de Castilla- 
La Mancha y la Universidad de Alcalá, 
un convenio, aquél de verdad, para 
construir el campus universitario en 
el Polígono del Ruiseñor. Entonces 
era un proyecto real. Pero en abril de 
2011 denegó la licencia de obra para

construcción de la primera fase del 
campus, que ya estaba adjudicada y 
con consignación presupuestaria para 
llevarse a cabo.

Ei boicot de Román fue completado 
posteriormente por Cospedal, cuando 
en febrero de 2013 devolvió al Ayun
tamiento la parcela donde iba a cons
truirse el campus, cancelando definiti
vamente el proyecto. Hoy, a las puertas 
de unas nuevas elecciones, Román y 
Cospedal quieren otra foto.

Un ciudadano llevará hasta Bruselas su pleito 
contra el Ayuntamiento y Guadalagua
En noviembre de 2013 la compañía le facturó un consumo de 290 metros 
cúbicos, 240 euros, y desde entonces nadie le ofrece una solución a este error
Un vecino de Guadalajara lleva más de un año esperando 
a que Guadalagua y el Ayuntamiento resuelvan el error 
que les llevó a facturarle un consumo de 290 metros cú
bicos de agua -habría que dejar un grifo abierto 24 horas

durante 20 días-. El equipo de Gobierno de Román se ha 
desentendido del asunto y José Fábregas ha acudido al 
Defensor del Pueblo. Si este mes no obtiene una solución, 
acudirá al Defensor del Consumidor en Bruselas.

"Presenté una reclamación, indicando 
que yo no había llenado en el cuarto 
piso una piscina de 20 m de larga, por 
10 m de ancha y 1,5m de profundidad,

ni había llenado 900 bañeras en el cua
trimestre, ni había dejado el grifo de la 
cocina abierto 24 horas al día durante 
20 días". Es el cálculo que ha hecho José

S o c io -D ire cto r  / G u a d a la ja ra
R u b e n í B la n c o  F d e z

en ©trêe'à© Ci'Vil j  Penal
Especialidad en hipotecas, divorcios, herencias 

y cualquier infracción penal
Ajustamos nuestros precios a la crisis

Consulta Gratuita - tlf. : 680 35 40 52
6 8 0  35  40  52 - r u b e n .b la n c o (< D c a n e n c ia b la n c o a b o g a ilo s .c o m

Fábregas, después de recibir en noviem
bre de 2013 una factura de la compañía 
suministradora del agua, Guadalagua, 
de 240 euros, por un consumo de 290 
metros cúbicos.

Desde entonces, nadie en el Ayunta
miento de Guadalajara, responsable de 
dirimir este asunto, le ha dado una solu
ción. En diciembre presentó un escrito 
en el Ayuntamiento y desde entonces 
ha acudido con pruebas fehacientes 
a la Concejalía de Urbanismo y Medio 
Ambiente, que dan cuenta de la impo
sibilidad de que en su vivienda se haya 
producido ese consumo. La compañía 
le advirtió de que había sustituido el 
contador -sin avisarle- porque había 
una avería.

También ha enviado un escrito a la web 
de la Junta de Comunidades de Castilla-

H IS T O R IC O  DE C O N S U M O

I
201202 201203 201302 201303

| LECTURA Y CONSUMO
Anterior: 11/07/2013 3.806 m3
Actual: 12/13/2013 292 m3
Consumo: 292 m3

I  TOTALES
XVA iC,C3n/¿. ecferc 215 ,23  2X,2C 2 2 2 ,2  C C
IVA 2X,009k sobre 0 ,3 2  0 ,0 7 0 ,3 9  C

TOTAL FACTURA 240,19 €

Detalle del recibo del ciudadano en el que se 
puede ver el desorbitado consumo facturado.

La Mancha, de donde tampoco ha reci
bido una solución."En enero de este año, 
ante la falta de información, he reclama
do al Defensor del Pueblo", denuncia este 
indignado vecino de la capital, recordan
do que "las tres últimas facturaciones han 
sido de cantidades similares a la media de 
los 20 años". Si en este mes de marzo no 
obtiene una solución para su problema, 
llevará el asunto a "la defensa del consu
midor de Bruselas"
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Daniel Jiménez propone crear una oficina 
captadora de inversiones en Guadalajara

Tras un viaje a Bruselas y una reunión con CEOE, el candidato socialista abre nuevas 
oportunidades para los vecinos de la capital que Román no está aprovechando

Generar nuevas oportunidades de em
pleo y formación para los vecinos de 
Guadalajara, con interesantes salidas pro
fesionales para los jóvenes y acciones de 
desarrollo para el conjunto de la ciudad. 
Ese ha sido el objetivo que ha centrado 
la agenda del candidato del PSOE a la 
Alcaldía de Guadalajara, Daniel Jiménez, 
durante las últimas semanas.

Con ese fin, ha realizado un viaje de dos 
días a Bruselas, junto al candidato a alcalde 
de Azuqueca, José Luis Blanco, y empren
dedores de ambas localidades, donde se 
reunieron con un total de ocho institucio
nes europeas, en el momento en el que 
se están diseñando los fondos de finan
ciación para el periodo 2015-2023. Poste
riormente, Jiménez ha mantenido un en
cuentro con la directiva de CEOE-CEPYME 
Guadalajara, dentro de su estrategia de 
contar con todos los agentes económicos 
y sociales para su proyecto de ciudad.

De todo ello ha salido un ramillete de 
propuestas y compromisos para la dina- 
mización económica de la capital y la ge
neración de empleo. Uno de ellos es crear 
en Guadalajara una oficina de captación 
de inversiones, al estilo de la que ya 
existe, con éxito, en Azuqueca de Hena
res. Los resultados están ahí: cada cierto 
tiempo es noticia la instalación de nuevas 
e importantes empresas en Azuqueca, 
mientras que a la capital, bajo el Gobier
no municipal de Román, no llega una sola 
industria desde hace años.

"No me resigno a que Guadalajara siga 
dormida y sin oportunidades para nues

Daniel Jiménez exponiendo sus propuestas ante el presidente de CEOE, Agustín de Grandes.

tros vecinos, como la tiene Román, y hay 
experiencias que sabemos que funcionan 
y oportunidades que existen, pero hay que 
buscarlas" ha explicado Daniel Jiménez.

Además de la oficina de captación de 
inversiones, en la reunión con CEOE- 
CEPYME se habló de mejorar los polígo
nos industriales de la capital, actuando en 
limpieza, mantenimiento y señalización 
y de colaboración para tener una repre
sentación conjunta y permanente de los 
empresarios y el Ayuntamiento ante las 
instituciones europeas para no seguir 
desaprovechando proyectos y recursos. 
El candidato socialista también se com

prometió con los empresarios a hacer el 
aparcamiento para camiones en el Polí
gono del Henares que la patronal lleva 
años reclamando.

Por su parte, la dirección de CEOE- 
CEPYME planteó al candidato socialista 
la necesidad de trabajar en una bajada 
de los diferentes impuestos municipales, 
particularmente para evitar que el recibo 
del IBI que pagan las empresas continúe 
incrementándose cada año. También le 
pidieron una mayor agilización de los trá
mites administrativos para la constitución 
de empresas y que se abaraten las licen
cias de apertura de negocios.

El Cuartel del Henares, 
vacío y sin seguro un mes 
después de inaugurarlo
Otro ejemplo de las ansias de Román 
por la foto propagandística al acercar
se las elecciones: el 13 de febrero, él y 
Cospedal -cuyo Gobierno no ha pues
to ni un euro en la obra- se hicieron la 
foto inaugurando el Centro de Familia 
Cuartel del Henares, en el barrio de Los 
Manantiales. Cuarenta días después, el 
edificio continúa sin equipamiento, con 
casi todas sus salas vacías, sin uso y sin 
seguro que pueda cubrir posibles even
tualidades como robos o incendios.

Es decir, Román y Cospedal montaron 
el decorado necesario para la foto de la 
inauguración, con la temeridad de abrir 
un edificio público sin asegurar, cuando 
todavía tienen que transcurrir dos me
ses al menos hasta que el Cuartel del 
Henares tenga todo el equipamiento y 
mobiliario que se necesita. De hecho, el 
equipamiento ni siquiera está todavía

adjudicado a ninguna empresa. Lo de 
menos era que se preste servicio a la 
ciuadanía. Lo importante era la foto.

Las propuestas de Daniel Jiménez 
Frente a la "política de foto y propagan
da de Román", el candidato del PSOE a 
la Alcaldía de Guadalajara ha avanzado 
los servicios que pondrá en el Cuartel 
del Henares si gobierna la ciudad: ade
más de los servicios de contenido so
cial, habrá una oficina de información 
y registro, que evitará a los vecinos de 
Los Manantiales, de La Chopera y del 
Río Henares tener que desplazarse al 
Ayuntamiento para trámites adminis
trativos; una subsede de la Policía Local, 
en la que podrán formularse denuncias 
y tramitarse expedientes; y un punto de 
información joven. "El Cuartel del Hena
res tiene espacio de sobra para esos ser-

El Cuartel del Henares, completamente vacío 
un mes después de inaugurarlo.

vicios, que van a venir muy bien a toda 
la gente que vive en esta zona", subraya 
Daniel Jiménez.

El candidato socialista también ha 
hecho notar que, con las prisas por la 
foto, Román ni siquiera ha rebajado los 
bordillos a la entrada del Centro para 
hacerlo accesible a los discapacitados.

1.800 becas y . 
muchos empleos 
cada año
Daniel Jiménez trajo de Bruselas la certeza 
de que Román ha desaprovechado com
pletamente las oportunidades que Europa 
ofrece a Guadalajara y sus vecinos. Entre 
ellas, la convocatoria anual de muchos 
puestos de trabajo y de 1.800 becas forma- 
tivas para jóvenes en las insituciones euro
peas, sin que el Gobierno municipal haya 
hecho nada para que los guadalajareños 
puedan aprovecharlas.

Daniel Jiménez se ha comprometido a 
dar a los vecinos de Guadalajara las opor
tunidades que Román les ha negado, 
abriendo en la Oficina Local de Empleo un 
servicio que informe permanentemente de 
esas convocatorias de empleo y becas, pero 
también de programas y ayudas para em
prendedores.

"Hemos constatado que Guadalajara no 
está presente en ninguno de los circuitos 
de referencia de los programas y estrategias 
comunitarios, mientras que otros munici
pios de diferentes países, más pequeños 
que Guadalajara, sí están y lo están apro
vechando para brindar oportunidades muy 
interesantes a sus ciudadanos. Las oportu
nidades están ahí, pero hay que trabajar por 
ellas y eso es lo que yo me comprometo a 
hacer" señala Jiménez.

TU ABOGADO A TU MEDIDA 

www.tuabogadoatumedida.com

REVISAMOS SU HIPOTECA
¡¡¡SIN COSTE!!!

Ahora es posible reclamar la eliminación 
de las "CLAUSULAS SUELO" y solicitar 
la devolución del dinero, que ha pagado 
de más a la Entidad Bancaria, gracias 
a una sentencia del Tribunal Supremo

Consúltenos sin compromiso: 

Telf.: 636 355 269 - Telf./fax: 949 87 58 63
asesor@tuabogadoatumedid3.com

Plaza Alfonso López de Harof n°4.1* Izq. 
19001 Guadalajara
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Ana Guarinos, Antonio Román, Jaime Carnicero y Porfirio Herrero, parte de la cúpula provincial del PP.

El PP acumula cien liberados, 
que cuestan cuatro millones
El Ayuntamiento de Guadalajara y la Diputación acaparan casi la 
mitad. La Mancomunidad de Aguas del Sorbe ha triplicado los gastos
El PP de Guadalajara se muestra extraordinariamente 
generoso con el dinero público cuando se trata de lle
varlo a sus bolsillos. El mismo partido que pregona la 
austeridad y ha despedido a cerca de 1.500 trabajado

res docentes y sanitarios en la provincia, mantiene más 
de un centenar de liberados repartidos por distintas 
instituciones, que cuestan en torno a cuatro millones 
de euros anuales.

Ocho de cada diez 
despedidos por 
Cospedal han sido 
docentes o sanitarios

El Boletín Estadístico del Personal 
al Servicio de las Administraciones 
Públicas, que publica el Minis
terio de Hacienda, refleja que el 
Gobierno de María Dolores de 
Cospedal había despedido a 1.448 
profesionales de la educación y de 
la sanidad públicas en Guadalajara 
hasta mediados de 2013. Esa cifra 
representa el 83% de los 1.740 
puestos de trabajo que perdió 
la Administración regional en la 
provincia durante ese periodo.

En concreto, fueron enviados al 
paro 1.016 docentes y 432 sanita
rios. En términos relativos, estos 
datos sitúan a Guadalajara como la 
provincia donde fueron despedidos 
más profesionales de la educación 
pública y la segunda en pérdida 
de profesionales sanitarios. En el 
conjunto de la región, Cospedal 
despidió a 10.164 trabajadores, de 
los que 6.073 eran personal de la 
educación (un 59,7%) y 2.544 de la 
sanidad (el 25% del total).

Más del 30% de 
la población de 
Guadalajara es 
pobre o muy pobre

Los datos que se desprenden de la 
Encuesta de Condiciones de Vida 
del Instituto Nacional de Estadística 
(INE) revelan que en Guadalajara 
hay más de 53.000 ciudadanos en 
situación de pobreza -e l 21% de 
la población- y casi 27.000 más 
-e l 10% de los habitantes de la 
provincia- sufre pobreza severa y se 
ve obligado a subsistir con menos 
de 100 euros al mes. Está ultima 
cifra se ha incrementado en más de 
16.000 en los últimos años.

Estos datos son el reflejo de 
una provincia en la que el paro ha 
aumentado un 28% desde que el 
PP gobierna en Castilla-La Mancha. 
La cifra total de desempleados 
se sitúa ya en 31.000, de los que 
prácticamente la mitad no percibe 
ninguna prestación. Mientras, la 
temporalidad se ceba con los que 
encuentran empleo: cerca del 94% 
de los contratos firmados este año 
fueron temporales.

El Ayuntamiento de Guadalajara y la 
Diputación acaparan prácticamente la 
mitad del centenar largo de liberados 
que el PP mantiene en la provincia con 
cargo a las arcas públicas. Solo entre 
ambas instituciones suman más de 40, 
con un coste que supera los 1,8 millo
nes de euros. En la Diputación, el Equi
po de Gobierno del PP ha liberado a 
todos sus diputados -13 en total-, un 
hecho sin precedentes en la Corpora
ción. También en el Ayuntamiento de 
la capital han batido su propia marca, 
con 15 de los 16 concejales cobrando 
de las arcas públicas: 11 de ellos direc
tamente del Presupuesto municipal 
y otros cuatro (incluido el alcalde) de 
otras administraciones. A estos cargos 
se añade el personal de libre designa
ción colocado en ambas administra
ciones, entre los que figuran familiares 
y amigos.

Además, a pesar de que la mayoría 
cobra íntegramente el sueldo público, 
algunos ocupan parte de su jornada 
laboral con actividades privadas. El 
caso más llamativo es el del alcalde de 
Guadalajara y diputado nacional, An
tonio Román, que cobra 70.000 euros 
del Congreso, a los que suma casi 
30.000 euros más de una clínica priva

da y tampoco perdona la dietas como 
consejero de una entidad financiera. 
En total, se embolsa cerca de 110.000 
euros.

En la Administración regional, la 
pretendida austeridad ha quedado 
igualmente en una falacia. El coste de 
los liberados procedentes del PP de 
Guadalajara que cobran de la Junta 
de Comunidades ronda los 900.000 
euros. A ellos hay que sumar los dipu
tados regionales. Pese a que el Gobier
no de Cospedal anunció que suprimía 
el sueldo de los parlamentarios, lo

Tres diputados regionales 
cobran sobresueldos de 
50.000 euros pagados 

con dinero público

cierto es que en su lugar se establecie
ron "indemnizaciones que oscilan en
tre los 12.000 y 18.000 euros anuales, 
a los que se añaden en torno a 10.000 
euros más por dietas y gastos de des
plazamiento. Además, tres de los cinco 
diputados del PP de Guadalajara com
plementan esos ingresos con sobre

sueldos también pagados con dinero 
publico que superan los 50.000 euros.

La nómina de liberados alcanza tam
bién a otras administraciones gober
nadas por el PP, como la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe (MAS), donde 
se ha inflado el número de cargos de 
confianza hasta triplicar los existentes 
hace cuatro años. El resultado es que 
los gastos por este concepto han pasa
do de 30.000 a más de 100.000 euros 
anuales.

También en los ayuntamientos 
A todo ello se une un rosario de casi 
una veintena de ayuntamientos repar
tidos por toda la provincia en los que 
cargos del PP disfrutan de sueldos pú
blicos. Hay casos muy llamativos, como 
el de Cogolludo, un pueblo con menos 
de 700 habitantes, donde el alcalde se 
ha puesto un sueldo -algo que nunca 
antes había ocurrido- alegando que 
sus negocios privados iban mal. Otra 
situación curiosa se da en Loranca de 
Tajuña, cuyo alcalde maniobró para re
cuperar el sueldo que le había sido reti
rado por decisión del pleno municipal, 
de manera que ahora el ayuntamiento 
se gasta en torno a 30.000 euros anua
les en pagar a tres liberados.
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Ana
Guarinos

Presidenta del PP 
Presidenta Diputación 

Concejala Ayto. Guadalajara

Juan Pablo 
Sánchez
Subdelegado 
del Gobierno

Antonio
Román

Alcalde de 
Guadalajara

Luis de 
Grandes

Eurodiputado

^Párking 
, laza' Mayor

k  Jfc José Luis 
Alguacil

‘ £ Afiliado del PP
Propietario de Guadanews y Popular TV

DEL GOBIERNO
GUADALAJARA

Ángel Redo Blas
Asesor en la Subdelegación 

Guarinos y él forman un matrimonio que lleva 16 años 
cobrando dos sueldos públicos, siempre a dedo. Entre los 
dos ganan más de 100.000 €/año. Ninguno de ellos ha 
tenido un trabajo fuera de la política. Recio fue enchufado 
como asesor del PP en la Diputación entre 1999 a 2007 y 

ese año fue colocado en el Ayuntamiento hasta 2011.
Desde entonces es asesor de Juan Pablo Sánchez. 

Ns, Fue entonces cuando le requirieron su titulación, 
í  f i  y sólo pudo acreditar el bachiller.

f Kiosko-Bar 
de la Concordia

La concesionaria de este bar 
y el Botánico es cuñada de 
Ana González. Debe 240.0006 
al Ayuntamiento y Román ni 
le cobra ni retira las concesiones.

Armengol Engonga
*  Concejal del Ayuntamiento

Toda su experiencia se ha desarrollado bajo la protección de su 
primo, Antonio Román. De 2007 a 2011 lo colocó como asesor 
de Carnicero en el Ayuntamiento. En 2011 pasó a ser concejal de 
Seguridad Ciudadana, por lo que cobra 49.000 €/año. Con ese 
sueldo y el beneplácito de su primo, sus 'logros' son el actual 
conflicto con los bomberos, reduciendo el número de efectivos 
por guardia con el consiguiente riesgo para la seguridad 
ciudadana, haber elevado la recaudación por multas hasta 
1,5 millones de euros (Presupuesto 2015) y la implantación de 
los 'aparcamientos verdes', que casi nadie utiliza.

Lorenzo Robisco
Concejal y Vicepresidente de Diputación

En los corrillos del PP se le llama "el sobrinfsimo", en alusión a su 
rapidísimo ascenso cuando su tío Luis de Grandes hacía y deshacía 
a su antojo en el PP de Guadalajara: quitaba y ponía presidentes, 
designaba al mandamás de Caja Guadalajara y buscaba acomodo a 
los descolocados. Fue en 1999 cuando Robisco debutó en política, 
como concejal en Sigüenza y cuatro años después el PP perdió por 
primera vez en su feudo. Sin problema, salió de allí para entrar con 
Román en el Ayuntamiento de Guadalajara, donde sólo se ocupa de 
los toros, su gran afición junto a.insultar a los oponentes políticos, 
pero nos sale muy caro a los guadalajareños: cobra 49.000 €/año

*Wí*»8E!¡T0
Isabel Nogueroles
Concejala. Cuñada de de las Heras

tAdWfcb José Luis Alguacil Jr.
Asesor en el Ayuntamiento

En 2014 Román le enchufó como asesor en Guadalajara 
a pesar de ser concejal del PP en Sigüenza, así que los 
guadalajareños pagamos 20.000 €/año por una media 
jornada a un político de otro municipio. Además le 
queda tiempo para ayudara su papá en sus negocios, 
José Luis Alguacil Sienes, veterano afiliado del PP y 
dueño de Guadanews y Popular TV, medios a los que 
sólo la Junta ha dado ya más de 2,5 millones de euros.
A ellos se suma el periódico municipal 30 Días, por el 
que Román le paga otros 200.000 € que saca de 
nuestros impuestos, y su nuevo'timo', La Otra Calle.

Javier Heredia ÆF
Disfruta una concesión municipal H

Hermano de Carmen Heredia, quien lleva 
deconcejala 16años, desde 1999. Siendo ^ ¡|¡ 
socio de Gestesa impulsó Guadanews. Román le 
adjudicó la construcción del Museo Sobrino, que 
dejó empantanado, provocando sobrecostes y 
retrasos.También le adjudicó el parking privado 
de la Plaza Mayor, inaugurado eri 2011 y por el 
que nunca ha pagado el canon establecido sin 
que el alcalde haga por retirarle la concesión.

La Gran 
Familia“ ““ a»»»™

¿Quién es quién en el PP de Guadalajara?

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #14, 24/3/2015.



12 ! NOTICIAS 24.03.2015 l a C a l l e

11
1
I a

I  ®  i •  )
j k  7:

l i l i l í  ¡si '̂ | p

C/ Toledo, 14 H j C/ Virgen de la Antigua, 3 
119002 Guadalajara ■  19001 Guadalajara

Tel. 949 22 16 30 ■  Tel. 949 22 42 01

Nuevo convenio para 
la contratación de 
marchamaleros
El Ayuntamiento y Socelec cierran un acuerdo 
que les da prioridad en la selección de personal
El Director General de Socelec, empresa 
especializada en la fabricación, instala
ción y gestión de iluminación en espa
cios públicos y grandes infraestructuras 
asentada en el Polígono del Henares, y el 
alcalde de Marchamalo, han formalizado 
esta mañana el acuerdo de colaboración 
entre ambas entidades para la contra
tación preferente de trabajadores em
padronados en Marchamalo en futuros 
procesos de ampliación de plantilla. Esta 
firma viene a sellar dicho compromiso 
de cara a un futuro prometedor para la 
empresa, que ha capeado la crisis espe
cializándose en la tecnología LED.

Carlos López Vázquez y Rafael Esteban 
han cerrado de este modo un acuerdo 
que se empezó a fraguar hace un año, 
recogiendo la misma idea colaborativa 
entre la administración y los empresa
rios que el Ayuntamiento-de Marcha- 
malo impulsó con la ampliación de otra 
importante empresa del Polígono del 
Henares, Cofares.

Socelec es una empresa del grupo 
francés Schréder asentada en Marcha- 
malo desde el año 2001 que está supe
rando bien la crisis gracias a la apuesta 
por las nuevas tecnologías y la apertura 
al mercado exterior, situación que hace 
ser optimista a su director, que vatici
nó un futuro halagüeño, "estamos aquí 
porque tenemos intenciones de ampliar 
nuestra producción y nuestra plantilla, 
y este es un acuerdo importante para

nosotros. Lo ideal es que nuestros traba
jadores sean gente de la tierra, porque 
eso contribuye a su implicación con la 
empresa y en la nuestra con el entorno".

Esteban hizo hincapié en las actuacio
nes que el consistorio está llevando a 
cabo en materia de fomento del empleo 
y la contratación en el municipio,"actual
mente conseguir un puesto de trabajo 
es la principal preocupación y necesidad 
de la gente, y aunque estamos muy limi
tados y las administraciones competen
tes en ello no hacen lo que deberían ha
cer, en Marchamalo nos esforzamos por 
nuestros vecinos con acuerdos como 
éste, estableciendo las mayores deduc
ciones fiscales que nos permite la ley 
para empresas que contratan trabajado
res marchamaleros", acciones a las que 
se suma "el Plan de Empleo Municipal 
que iniciamos el año pasado y que esta
mos continuando este año".

Esta política está teniendo su reflejo 
en los datos del paro "y por eso este úl
timo mes lo hemos reducido por enci
ma del 3% cuando en Guadalajara está 
estancado, acumulando una reducción 
interanual del 15%". Esteban anunció 
su intención de comenzar este verano 
la puesta en marcha de un nuevo centro 
de Formación Profesional, habilitando 
500 m2 de locales para impartir cursos 
formativos en colaboración con las em
presas locales, "tengamos o no ayuda 
que deberíamos tener de la Junta".

El PSOE presenta los candidatos a las alcaldías de Pozo 
de Guadalajara, Yebes y Galápagos
Teo Baldominos (1 i) será el candidato del PSOE a la Alcaldía de Pozo de Guada
lajara en las elecciones municipales del próximo mes de mayo; María José de 
Castro encabezará la candidatura en Galápagos; y Miguel Cocerá (1 d) optará a ser 
el alcalde de Yebes y Valdeluz. El vicesecretario general del PSOE de Guadalajara, 
Eusebio Robles, ha resaltado que "son tres personas que ya están trabajando por 
mejorar la calidad de vida de sus vecinos, algo que hacen hablando con la gente, 
a la cara y sin esconderse, al igual que lo hace Emiliano García-Page en Castilla-La 
Mancha". Además, ha subrayado que los tres candidatos concurren con "progra
mas basados en las peticiones y necesidades de sus vecinos, programas acordados 
con la sociedad, que tienen como características la defensa de lo público, el traba
jo eficiente, la transparencia en la gestión y la escucha activa a la ciudadanía".

Celada renuncia a construir un nuevo centro de salud en 
Cabanillas del Campo
El alcalde de Cabanillas del Campo, Jaime Celada, ha ordenado retirar la valla que 
anunciaba el lugar donde estaba previsto construir el nuevo centro de salud, en 
lo que parece ser la definitiva evidencia pública de que el PP renuncia a levantar 
esta infraestructura. "Quizá cree que así los vecinos no recordarán que había un 
proyecto para esa parcela, que el Ayuntamiento cedió en 2010 para un centro de 
salud, y que tenía planos, maqueta, y hasta la obra licitada, pero que Cospedal 
decidió olvidar, sin que el alcalde de Cabanillas lo haya reclamado ni una sola 
vez", ha afirmado el candidato del PSOE a la Alcaldía de la localidad, José García 
Salinas, tras denunciar la desaparición de la valla. Este hecho se produce justo 
cuando el PP regional está iniciando una campaña publicitaria en la que afirma 
haber puesto en marcha "13 nuevos centros de salud"en Castilla-La Mancha.

Carlos López, director general de Socelec, y Rafael Esteban firman el convenio de colaboración.

BREVES
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PINCELADAS ---------------

>  El PP no acepta un debate 
con Pablo Bellido para hablar 
deladenunda
En todas las notas emitidas o en las 
ruedas de prensa convocadas por 
el PP para hablar de la denuncia a 
Pablo Bellido dicen que éste no da 
explicaciones. Bellido ha ofrecido un 
debate público, Azuqueca Televisión 
ha ofrecido su estudio para reali
zarlo y el PP sigue de Azuqueca con
tinúa sin aceptarlo. No parece una 
actitud muy normal en alguien que 
tenga la certeza de que la denuncia 
presentada tiene fundamento.

>  La candidata del PP en Azu
queca es la que llamó palmeros 
a los vednos que reclaman el 
centro de salud
Cospedal ya ha elegido a la persona 
que se presentará en Azuqueca 
como candidata a la Alcaldía. Será 
Aure Hormaechea, para más señas, 
la que llamó payaso al alcalde y 
palmeros a los vecinos y vecinas que 
reclaman a Cospedal el segundo 
centro de salud para Azuqueca. No 
parece difícil adivinara quién ele
girá cuando tenga que elegir entre 
defenderá Cospedal o a Azuqueca.

>  María José Agudo dice que 
en Azuqueca se ha instalado la 
mafia sidliana
La diputada regional del PP, María 
José Agudo, insultó a los azudenses 
al afirmar en una rueda de prensa 
que en Azuqueca se ha instalado 
la mafia siciliana, las hordas de los 
bárbaros y los vikingos. El alcalde 
ha presentado denuncia contra ella. 
Seguro que dijo esto porque, al ser 
diputada regional, está aforada.

Pablo Bellido explica en el juzgado 
lo que hay tras la denuncia del PP
Tras su declaración, el alcalde azudense se muestra convencido 
de que "lo único que quiere el PP es la condena mediática"
El 17 de marzo el alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, acudió -el periódico del empresario de la comunicación financia-
a declarar al juzgado con motivo de la denuncia presentada do por el PP- hacían guardia en el juzgado. Tenían orden
por el PP. Desde antes de las 9 de la mañana, las cámaras de de continuar culpabilizando a Bellido en sus noticias. No en
Castilla-LaMancha Televisión y el fotógrafo de Guadanews vano ese es el verdadero objetivo de la denuncia del PP.

"Salgo contento, porque hoy he compro
bado que el PP no tiene nada de nada y 
que lo único que pretende es criminali
zarme en sus medios de comunicación". 
Así se expresaba el alcalde de Azuqueca, 
Pablo Bellido, en la rueda de prensa que 
ofreció tras su declaración en el juzgado, 
en la que añadía: "sé que esto es un juicio 
mediático, por eso no me escondo, por 
eso doy la cara y respondo a todas las 
preguntas. Lo afronto con la serenidad de 
saber que estoy del lado de los que dicen 
la verdad y de los que no tienen nada que 
temer".

La declaración del alcalde azudense, 
inicialmente prevista para el día 30 de 
marzo, fue adelantada a petición suya. "El 
PP trató de aplazarla, porque lo único que 
pretende es alargar la causa para que se 
siga hablando de ella en los medios de 
comunicación" señaló y explicó que el 
abogado de los populares señaló duran
te la vista que no había tenido tiempo de 
leer los informes elaborados por técnicos 
municipales que desmontan el firmado 
por los arquitectos pagados por el PP, por 
lo que previsiblemente tendrá que volver 
a declarar cuando el letrado de los popu
lares lo solicite al juez.

Pablo Bellido afirmó que la denuncia 
es el pago que recibe por "enfrentarme 
al Cospedalismo bolivariano que se ha 
instalado en Castilla-La Mancha, por de
nunciar los recortes y la corrupción del PP 
de Cospedal"y reiteró que "el PP no tiene 
nada contra mí, me denuncia por ser el 
alcalde de Azuqueca y por hacer lo úni
co que se podía hacer, que es aprobar en 
Junta de Gobierno una certificación que 
venía con todos los informes técnicos fa
vorables" Bellido inisistió en que en todas 
las obras las decisiones técnicas las toman 
los técnicos. "El PP está intentando virar 
de una denuncia penal a un contencio
so administrativo, porque se está dando 
cuenta de que no hay nada contra mí".

StudioPlay, una escuela a tu medida
Aprende música por niveles adaptados a tus necesidades y a tu tiempo. 

Para niños (desde los 3 años) y adultos.

¿CASUALIDAD O CAUSALIDAD?
Iluminado Curto, Agustín Gil, 
Itziar Solozábal, Joaquín Pérez 
y David La peña
Los concejales del PP reconocieron públi
camente que la principal orden que habían 
recibido de la dirección del PP era atacar a 
Pablo Bellido.

Ángel Luis Embid y Pedro Pedrero
Arquitectos pagados por el PP y ligados 
a 'Alvargómez; inmobiliaria de José Luis 

Alguacil, propietario a su vez del periódico 
Guadanews y de PopularTelevisión Guadalajara.

Cospedal y Nacho Villa
Cospedal y Nacho Villa han convertido la Televi

sión de Castilla-La Mancha en un instrumento 
al servicio del PP. Con su tele y Guadanews, el 

PP ha conseguido el objetivo de esta denuncia: 
condenara Pablo Bellido a un juicio mediático 

que nada tiene que ver con el de los tribunales.

José Luis Alguacil (Guadanews)
j Alguacil ha recibido 2,6 millones de euros 

del Gobierno de Cospedal para sus medios 
Je comunicación. De ahí la campaña iniciada 

' para culpabilizar a Pablo Bellido.
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"El PSOE ha liderado las políticas sociales 
y de empleo en el Ayuntamiento"

Ángel Mora, candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera, destaca que en estos cuatro 
años se han estabilizado la cuentas municipales, que el PP dejó hipotecadas

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera, 
Ángel Mora, ha impulsado desde el Equipo de 
Gobierno del Ayuntamiento las políticas socia
les que han servido para promover planes de

empleo municipales y otras iniciativas para res
ponder a las necesidades de las personas con 
menos recursos. Asegura que no ha sido fácil, 
porque ha sido necesario encarar la deuda de

más de ocho millones de euros y los cajones lle
nos de facturas sin pagar que dejó en herencia 
el PP. Las arcas estaban tan secas que no había 
ni para la nómina de los funcionarios.

"Los planes de empleo 
impulsados por el PSOE han 
permitido crear empleo de 

manera ininterrumpida 
durante más de un año "

"El desfase entre ingresos 
y gastos que dejó el 
Equipo de Gobierno 

del PP era escandaloso"

"Se cobraba el agua y la 
basura a los vecinos, pero
no se pagaba a quienes 
prestan esos servicios"

tamiento de Alovera tenía facturas ¡m- 
pagadas por un valor cercano a los seis 
millones y medio de euros, además de 
otros dos millones de deuda con los 
bancos. El PP dejó hipotecado el Ayun
tamiento. Debía casi dos millones de 
euros a las mancomunidades que se 
encargan de recoger la basura y sumi
nistrar el agua. Un dinero que los veci
nos de Alovera habían pagado, pero no 
había llegado a su destino. No sabemos 
en qué se lo gastarían. Por el contrario, 
es curioso que a ciertas empresas no se 
les debía nada.

¿Puede adelantar algún compromiso 
si vuelven a gobernar?
Nuestro compromiso irrenunciable es 
poner a los vecinos y vecinas de Alo- 
vera por delante de todo, incluso por 
delante de los intereses de partido. Es 
fundamental también seguir luchando 
contra el paro, y por eso vamos a con
tinuar con los planes de empleo para 
paliar los problemas de los que peor lo 
están pasando. Tenemos que mejorar 
también aspectos como el transporte, 
llegando a acuerdos con los municipios 
del entorno, y queremos establecer un 
servicio de autobuses búho entre Azu
queca y Alovera. Apostamos también 
por una gestión municipal del deporte, 
de la mano de los clubes y asociaciones 
deportivas, y por el ahorro energético, 
continuando con las actuaciones ya es
tablecidas. En lo urbanístico, es esencial 
una nueva depuradora.

El PSOE ha formado parte del Equi
po de Gobierno de Alovera en estos 
cuatro años. ¿Cuál ha sido su aporta
ción?
Lo principal es que hemos logrado el 
equilibrio presupuestario. El desfase en
tre ingresos y gastos que dejó el PP era 
escandaloso. Tuvimos que renegociar 
todos los contratos del Ayuntamiento, 
desde los gastos en fotocopias hasta 
otros de más a 400.000 euros, como la 
recogida de basuras. Así hemos logra
do poner el contador prácticamente a 
cero. Aún así, tendremos que seguir pa
gando las facturas que el PP dejó en los 
cajones, una deuda que ha hipotecado 
a Alovera durante 10 años. Nuestro ob
jetivo es mantener de ahora en adelan
te el equilibrio entre ingresos y gastos, 
pero sin olvidarnos de los vecinos y ve
cinas de Alovera, porque el equilibrio 
en las cuentas que hemos conseguido 
tiene que repercutir en su bienestar.

Ángel Mora, candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera.El paro es la principal preocupación 
de los ciudadanos. ¿Han tenido posi
bilidad de hacer algo para facilitar el 
empleo?
Nuestra mayor preocupación han sido 
los parados y paradas de nuestro muni
cipio. Hemos obligado al resto de par
tidos a implicarse en la lucha contra el 
paro desde el Ayuntamiento. El PSOE

fue el impulsor del plan de mejoras ur
banas que permitió dar trabajo a más de 
una treintena de personas desde mayo 
hasta diciembre del año pasado. En la 
actualidad ya hay otro plan para 18 des
empleados más. Con estos dos planes, 
el Ayuntamiento va a estar creando em

pleo ininterrumpidamente durante más 
de un año para los vecinos de Alovera. 
También hemos firmado convenios con 
las empresas del entorno para que con
traten a través de la bolsa de empleo 
municipal, y con una entidad bancaria 
para apoyar a los emprendedores a tra
vés de microcréditos.

Aún así, se han hecho imprescindi
bles las políticas sociales.
El PSOE de Alovera ha apostado por 
unas políticas sociales que están ayu
dando a mucha gente de nuestro muni
cipio con planes específicos. Por ejem
plo, en estos últimos presupuestos se 
ha duplicado el "Plan de Ayuda a la Fa
milia" hasta los 80.000 euros. Yo siempre 
digo que si se quiere, se puede. Hemos 
implantado un programa de becas co
medor incluyendo también alumnos 
de Secundaria, algo que creemos que 
es único en toda Castilla-La Mancha. 
Además, estas ayudas se han extendi
do a los periodos vacacionales a través 
de los campamentos urbanos. Nuestro 
compromiso es que todos los niños y 
niñas de Alovera tengan tres comidas al 
día. También hemos querido promover 
los alquileres sociales con viviendas del 
Ayuntamiento.

Ustedes heredaron un Gobierno del PP...
Cuando llegamos al Gobierno munici
pal, en julio de 2011, nos encontramos 
sin dinero para las nóminas de los tra
bajadores del Ayuntamiento. El Ayun-
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Rafael Esteban encabeza la lista 
regional del PSOE por Guadalajara
La candidatura ha sido aprobada de manera unánime en la Ejecutiva 
provincial y ratificada por el Comité regional
Ganar las elecciones para devolverle a la ciudadanía de 
Castilla-La Mancha los derechos y servicios que Cospedal 
ha eliminado. Éste es el principal objetivo de la candida
tura regional del PSOE por la provincia de Guadalajara,

Rafael Esteban Santamaría, alcalde de 
Marchamalo y vicesecretario general 
del PSOE en la provincia de Guadalaja
ra, encabeza la candidatura aprobada 
por los socialistas guadalajareños para 
las Cortes de Castilla-La Mancha. La lista 
del PSOE fue aprobada por unanimidad 
en la Ejecutiva provincial celebrada el 
día 7 de marzo y posteriormente ratifi
cada por el Comité regional.

Acompañan a Rafael Esteban en la 
candidatura socialista, la concejala del 
PSOE en el Ayuntamiento de Guadala
jara, Araceli Martínez; el concejal y por
tavoz del grupo municipal socialista de 
Azuqueca de Henares, José Luis Escu
dero; la que fuera delegada de Educa
ción en la provincia de Guadalajara con 
el Gobierno de José María Barreda, Re
yes Estévez; así como el candidato por 
el PSOE a la Alcaldía de Molina de Ara
gón, Alfredo Barra. Completan la lista 
como suplentes la concejala de Horche,
Laura Barbas; el portavoz del Foro por 
la Escuela Rural de Castilla-La Mancha,
Marco Campos; y la concejala deTorre- 
jón del Rey, Bárbara García.

El secretario provincial del PSOE, Pa
blo Bellido, ha afirmado que la candida-

una lista que encabeza Rafael Esteban y que va a reco
rrerse "la provincia de punta a punta para contarle a los 
guadalajareños cuáles son nuestras propuestas para de
volver la dignidad a nuestra provincia y nuestra región".

La candidatura regional del PSOE por Guadalajara, con paridad de mujeres y hombres, fue apro
bada por unanimidad por la Ejecutiva provincial y ratificada por el Comité regional.

tura regional está integrada "por perso
nas jóvenes, con experiencia política y 
comprometidas con las causas sociales" 
y ha añadido que son "la esperanza de 
nuestra provincia y nuestra región para 
recuperar los derechos que Cospedal 
nos ha quitado".

Por su parte, el cabeza de lista de la 
candidatura regional por Guadalajara, 
Rafael Esteban, ha afirmado sentirse

El PSOE pide un Plan de 
Empleo urgente para 
Castilla-La Mancha
Mediante la presentación de una Proposición no de 
Ley registrada en el Congreso de los Diputados

muy orgulloso de encabezar un pro
yecto "cuyo principal objetivo es que 
Cospedal deje de ser la presidenta de 
Castilla-La Mancha". "El PSOE quiere ga
nar las elecciones para devolverle a la 
ciudadanía los derechos y servicios que 
tanto trabajo costó conquistar y que 
Cospedal ha eliminado en cuatro años", 
ha afirmado, al tiempo que ha señalado 
que los hombres y mujeres de la candi
datura regional por Guadalajara "vamos 
a dejarnos la piel y a recorrernos la pro
vincia de punta a punta para contarle 
a todo el mundo cuáles son nuestras 
propuestas para devolverá Guadalajara 
y a Castilla-La Mancha la dignidad que 
Cospedal nos ha intentado quitar".

Una lista joven y paritaria

1. Rafael Esteban Santamaría

Ingeniero en 
Telecomunicacio

nes y alcalde de 
Marchamalo desde 
el año 2003. Secre
tario de Organiza

ción del PSOE de 
Guadalajara.

2. Araceli Martínez Esteban
Graduada univer
sitaria en trabajo 

social y especialista 
en Igualdad de Gé
nero. Actualmente 
es concejala en el 
Ayuntamiento de 

Guadalajara.

3. José Luis Escudero Palomo
Técnico de Coope

ración al Desarrollo. 
Concejal en el 

Ayuntamiento de 
Azuqueca desde el 

año 2007. Portavoz 
del Grupo Munici

pal Socialista.

La lista se completa con Reyes Estévez (fi
lóloga de alemán e inglés y ex delegada de 
Educación de la JCCM en Guadalajara) y José 
Alfredo Barra (diplomado en magisterio y 
agricultor. Candidato a la Alcaldía de Molina 
de Aragón). Como suplentes, Laura Barbas 
(ingeniera y concejala en el Ayuntamiento de 
Horche), Marco Campos (maestro y portavoz 
del Foro de la Escuela Rural de Castilla-La Man
cha) y Bárbara Garda (graduada en Educa
ción Infantil y concejala en el Ayuntamiento de 
Torrejón del Rey)

PUBLMNFORMAOÓN

El PSOE ha registrado en el Congreso de 
los Diputados una Proposición no de 
Ley en la que solicita la aprobación de 
un Plan de Empleo urgente en Castilla- 
La Mancha. Para ello, los socialistas pro
ponen la firma de un convenio de cola
boración entre el Gobierno de España y 
el de Castilla-La Mancha en el que se de
termine la aportación económica para 
llevar a cabo actuaciones para la inser
ción laboral de 60.000 personas paradas. 
Asimismo, el PSOE pide que en este plan 
se incluya una propuesta específica para 
el empleo de mayores de 45 años, tam
bién que se implementen medidas con
cretas para incrementar la participación 
laboral de las mujeres y de los jóvenes.

El candidato regional del PSOE, Emi
liano García Page, ha expresado en rei
teradas ocasiones su compromiso de 
poner en marcha un plan de choque 
por el empleo para 60.000 personas,

si es elegido presidente de Castilla-La 
Mancha. De hecho, se ha comprometi
do a llevarlo a cabo en sus primeros 90 
días de Gobierno.

Cospedal convierte Castilla-La Man
cha en la región con más paro juvenil 
Cospedal se presentó a las elecciones di
ciendo: "si buscas empleo, vota PP" Sin 
embargo, en los últimos tres años nuestra 
región se ha convertido en la que más ocu
pados ha perdido. La tasa de desempleo en 
Castilla-La Mancha alcanza el 28%, 5 pun
tos por encima de la nacional. En el caso del 
desempleo juvenil, batimos todos los re
cords negativos y, con un 62% de jóvenes 
menores de 25 años en paro, la Castilla-La 
Mancha de Cospedal se convierte en la re
gión con la tasa de paro joven más elevada. 
En lo que se refiere al empleo femenino, la 
tasa alcanza el 33%, es decir, 8 puntos más 
que en el conjunto del país.

Studio Play, una completa escuela de música en 
la calle Julián Besteiro número 10 de Guadalajara
Dentro de su programación, están realizando 
diversas y variadas actividades que van des
de cursos y talleres, hasta conciertos pedagó
gicos para niños y adultos.
1) Talleres de instrumentos, para todos los 
niveles.
2) Clases individuales y en grupo de Instru
mentos , con jornadas de puertas abiertas en 
la escuela.
3) Cursos de iniciación, y de perfeccionamien
to en distintas disciplinas y instrumentos.
4) Conciertos pedagógicos para los niños en 
los colegios y días de puertas abiertas para los 
niños que quieren tocar algún instrumento.
5) Descuentos y promociones de las clases y 
los talleres. .
6) Descuentos de instrumentos, mediante acuer
dos con marcas de instrumentos musicales.
7) Concurso de bandas que se realizará entre

la sala Óxido y Studio Play;
Más información, en nuestra web www.stu- 
dioplay.es y a través de nuestra página oficial 
de Facebook, yTwitter.
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"Cospedal ha castigado la dignidad y 
el orgullo de los molineses,,

El candidato a la Alcaldía de Molina de Aragon quiere poner fin al éxodo masivo que sufre esta 
comarca e impulsar un plan de estímulos que evite la marcha de los jóvenes

Alfredo Barra prefiere el diálogo a los reproches 
y huye de las críticas recurrentes, "a no ser que 
sea estrictamente necesario". Le gusta departir 
con la gente sin rehuir la mirada y dice estar "en

tusiasmado" con el reto que le ha encomendado 
el PSOE. Asegura que Ma Dolores de Cospedal ha 
convertido a Molina en la cenicienta de la región. 
"Ha preferido castigar la censura de los molineses

a conocer sus problemas y necesidades", resume. 
Y pone como ejemplo el parador que se ha sacado 
de la manga a dos meses de las elecciones. "No es 
el establecimiento que necesitamos" sentencia.

Ma Dolores de Cospedal ha decidido 
que el proyecto que el PP ha vendido 
como el 'motor de desarrollo' de la co
marca será el establecimiento peor do.- 
tado de la red de Paradores Nacionales 
de Turismo. "No es ni el que necesita 
Molina de Aragón ni el que esperaban 
los molineses, a los que se ha ningu- 
neado", opina Alfredo Barra.

El candidato del PSOE a la Alcaldía 
de Molina dice que 
en lugar de intere
sarse por sus proble
mas y necesidades, 
la presidenta de 
Castilla-La Mancha 
ha preferido "dar un 
escarmiento" a los ■■■■■■■■■■ 
molineses por "la 
dignidad y el orgullo" que siempre le 
han demostrado en sus visitas. "No 
puede venir a hacerse la foto, largarse 
con viento fresco y pretender que en
cima se lo agradezcamos", sentencia.

Consciente de que Molina está de
masiado alejada de casi todo y cerca 
de casi nada, quiere poner fin al éxodo 
masivo que históricamente ha perse
guido a esta comarca. "Necesitamos 
un plan específico que incentive la 
inversión y que estimule la puesta en

"No me voy a olvidar 
de las asociaciones, 

que son los auténticos 
dinamizadores de Molina"

todo para evitar la marcha de los jóve
nes, "que son el principal activo que 
tenemos". Quiere gobernar de frente a 
los vecinos, "y no a sus espaldas, como 
se ha hecho hasta ahora".

Ya se ha reunido con un buen nú
mero de asociaciones, "que son los 
auténticos dinamizadores sociales"del 
municipio, a los que el Ayuntamiento 
ha hecho caso omiso y ni tan siquiera 

agradece el traba
jo que hacen. "No 
quieren dinero, solo 
el diálogo que se 
les ha negado estos 
años". Dice que no 
se va a olvidar del 

■■■■■■■■■■■ movimiento asocia
tivo cuando ocupe 

la Alcaldía, "porque son el mejor aliado 
que tenemos".

No le perdona a Cospedal que haya 
cerrado colegios e intentado clausurar 
centros de salud en la comarca."Sin los 
servicios básicos, ¿qué nos queda?", se 
pregunta. "El molinés se conforma con 
poco, pero si le quitan lo poco que le 
queda es legítimo que se rebele contra 
esa injusticia", defiende. Alfredo Barra 
es consciente de que a lo mejor los vo
tos de Molina de Aragón no deciden,

marcha de negocios", sintetiza. Y sobre "pero valen tanto o más que otros".

> Un parador para un autobús de turistas
Los socialistas de Molina de Aragón están 
a favor de la construcción de un parador de 
turismo, pero no el que ahora han anuncia
do Cospedal y el ministro Soria, que reduce a 
la cuarta parte el número de habitaciones y 
elimina los servicios complementarios -spa, 
piscina cubierta...- que hacían competitivo 
el proyecto original, cuyas obras fueron pa
radas por el PP nada más llegar al Gobierno. 
"Queremos que sea un orgullo y no una de
cepción que se cierre a los cuatro días", ase
gura Barra. El parador de Cospedal -que se

empieza a conocer ya como "Hostal Lola", en 
alusión a la presidenta regional- apenas va a 
ofrecer una veintena de habitaciones,"un nú
mero insuficiente para atender a un autobús 
de turistas".

Por eso, el candidato socialista anuncia 
que cuando recupere el Gobierno municipal 
dará participación a los vecinos y a las aso
ciaciones de la comarca "para trazar una hoja 
de ruta de nuevos proyectos y servicios para 
recuperar lo que Cospedal ha devastado en 
estos cuatro años".

EL PERFIL
A sus 50 años, reconoce que con su designación como candidato a la Al
caldía de Molina de Aragón ha "vuelto a tener mariposas en el estómago". 
Trabajador del punto limpio, decidió no hacer caso a su padre, que le reco
mendó que a veces en la vida es mejor quedarse quieto. "Era el momento 
de dar un paso hacia adelante", advierte. Ferviente defensor del municipa- 
lismo, el actual alcalde de Rueda de la Sierra consultó a sus cuatro mejores 
amigos para tomar la decisión. "No les pregunté si me veían como alcalde 
de Molina, sino si creían que podía hacerlo bien". La respuesta fue uná
nime. Alfredo Barra quiere 
acabar con el dicho de 
'Molina, ni el polvo 
ni la harina'. Y 
sabe que Gar- 
cía-Page cum
plirá su pala
bra. "Vendrá 
a Molina en 
el primer 
mes como 
pres idente 
de la Junta".

laCalle
Tu información de Guadalajara

Contacta en redacdon@lacalle.info

QUIERES ANUNCIARTE
NOSOTRO

Tirada de 65.000 ejemplares Cabanillas, Marchamalo, Villanueva 
Yebes, A lovera, Azuqueca
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